

MEDIATOR

Diduga Dalam Pengaruh Alkohol, Pemuda Tabrak Tiga Petugas Dishub Kota Tangerang

Suhendi - TANGERANG.MEDIATOR.CO.ID

Jul 2, 2023 - 14:42



TANGERANG - Diduga dalam pengaruh minuman beralkohol, seorang pemuda tabrak penghalang jalan dan tiga orang petugas dinas perhubungan (Dishub) Kota Tangerang saat berjaga di area Car Free Day yang berlokasi di jalan Veteran, Kecamatan Tangerang, pada Minggu (2/7/23) pagi hari.

Dalam insiden tersebut, tiga orang (3) petugas Dishub Kota Tangerang dilarikan ke rumah sakit akibat mengalami sejumlah luka yang cukup serius.

Menurut para saksi mata di lokasi, penghalang jalan (Barrier) yang sudah terpasang di lokasi ditabrak oleh mobil yang melaju kencang dari arah jalan perintis kemerdekaan yang dikendarai seorang pemuda.

“Mobil itu dari sana kencang, nabrak motor dulu terus nabrak barrier, posisi temen-temen ada yang berdiri ada yang duduk di tengah jalan (seraya menunjuk

alas duduk yang berada di tengah jalan),” terang salahsatu petugas Dishub usai pemeriksaan TKP oleh petugas Kepolisian di lokasi.

Dari ketiga petugas yang menjadi korban insiden tersebut, salahsatu diantaranya mengalami luka berat hingga patah kedua lengan.

“Satu orang masuk ke kolong mobil, yang lain ada yang luka bakar karena memang kita sedang nyeduh kopi, dan ada yang pahanya bolong gatau kenapa,” ungkap saksi, selaku petugas dishub Kota Tangerang.

Mereka menduga, pengemudi sedang dalam keadaan mabuk saat mengendarai mobil tersebut, dan usai kejadian pengemudi tersebut pun mengakui bahwa dirinya usai meminum minuman keras.

“Dia bawa mobil sendiri, anak muda, pertama kita tanyain ga ngaku kalo dia mabuk, tapi setelahnya dingakunya habis minum tapi ga sampe mabuk,” kata para petugas Dishub.

Para saksi mengungkapkan, selang beberapa menit usai kejadian turun dua orang kerabat pengemudi, dari mobil lainnya yang mengaku sebagai Kakaknya.

Dan saat menghampiri, kata Mereka, Mantan kepala Dishub Kota Tangerang, Wahyudi sempat jadi sasaran amarah oleh Kakak pengemudi yang mengaku mengenal dekat dengan Walikota Tangerang.

“Pak Wahyudi lagi memvideokan ditendang sama mpoknya, terus Dia (kakak perempuan pengemudi) ngomongnya kenal sama T1, terus yang cowoknya bilangnya pacar anak T1,” kata petugas Dishub yang menjadi saksi di lokasi.

Selanjutnya ketiga petugas dishub yang menjadi korban insiden tersebut dibawa ke RSUD Kota Tangerang, dan pihak kepolisian pun sudah memeriksa lokasi kejadian.

“Mobil sama pengemudinya tadi sih sudah sama Polisi, tiga temen Saya juga langsung dibawa ke rumah sakit tadi,” ujarnya. (Hadi/Red)